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地 方 报 纸 进 军 营 传 送 军 民 鱼 水 情

———信阳日报社军民共建暨新闻宣传工作座谈会发言

（选登）

本报特约记者孙明江本报记者秦旭谭台剑波张继疆 文
/

图

徐义团

信阳军分区副司令员
感谢信阳日报社多年来打造展示信阳驻军单位风

采的窗口和平台，希望信阳日报社在军民共建暨新闻宣
传工作中继续发挥更大作用。今后驻信部队要加大《信
阳日报》《信阳晚报》订阅力度，让党报、晚报走进军营、

走进班排，来到普通战士身边，成为战士的贴心人、知心
人，同时希望持续开展地方媒体记者进军营活动，在新
时期，通过军民共建的新方式、新手段，将驻信部队的好
人、好事、好经验展现在广大读者面前。

周国章

《信阳日报》《信阳晚报》

在当地影响非常大， 广大官
兵特别喜爱看， 信阳日报社
对我院宣传工作给予了大力
支持，特别是对被授予“空军
模范学员队” 荣誉称号的学
员十一队做了重点报道，让
官兵备受鼓舞。 此次座谈会
体现了当地政府对双拥工作
的高度重视， 我院将配合好
报社的改版、通联工作，邀请
记者深入军营， 挖掘官兵感
人事迹，展现当代军人风采。

王创伟

希望信阳日报社能够建
立常态化的新闻线索提供平
台和通道， 加强双方的通联
工作。 欢迎报社记者深入军
营采访、交流，并在书法、写
作、文学创作等方面，和官兵
进行交流， 对摄影等技巧进
行培训指导， 使得战士们能
够有一技之长。同时，更加丰
富部队官兵的业余文化生
活。

范 明

作为主流媒体，《信阳
日报》《信阳晚报》 记者深
入一线进行采访报道，采
写了大量鲜活而生动的新
闻稿件， 都深受我部官兵
的喜爱。 希望能够定期推
出军事专版， 并展示新时
期军人丰富多彩的文化生
活

,

不仅能够宣传军旅文
化， 而且能够增强公民的
国防意识。

徐克忠

长期以来，《信阳日报》

《信阳晚报》 政治导向明确，

本地新闻官兵都喜闻乐见，

开设的众多栏目、 刊登的许
多优秀稿件很受大家欢迎，

争相传阅， 是官兵的精神食
粮。在新时期，军民共建需要
新方式、新手段，如加大官兵
退伍后， 到地方创业的先进
典型介绍， 同时希望能够化
零为整，推出国防报道专版。

张宏伟

感谢信阳日报社多年来
对我部双拥共建工作的大力
宣传，希望今后能够多宣传草
根，多宣传小事，多宣传家属，

多宣传法制。宣传信阳籍官兵
的优秀事迹，加大全军信阳籍
优秀官兵的宣传力度，调动兵
源大市广大青年的参军热情。

希望报社能够加大对《兵役
法》《国防法》的宣传，用法制
的理念来引领信阳人民的思
想和意识，让依法治国的理念
深入人心。

聂 峰

希望报社在今后的宣传
和双拥共建工作中， 能够深
入挖掘国防资源， 普及国防
知识， 加大对国防观念和国
防意识的宣传力度， 增强人
们对军队、 对国家的荣誉感
和担当精神。 同时衷心祝愿
《信阳日报》《信阳晚报》能够
越办越好， 充分发挥党委机
关报的价值和作用， 真正成
为人们认识军人、 了解部队
的窗口和平台。

李新亮

作为党和政府的主流媒
体， 信阳日报社在弘扬主旋
律， 传播正能量方面很好地
发挥了主阵地的作用。 近年
来， 报社对医院服务老区的
事迹给予了大量报道， 为塑
造军队医院形象， 维护军政
军民团结发挥了重要作用。

为响应习主席“军队要为老
区发展做贡献”的指示要求，

下一步我院将充分发挥医疗
技术优势和流动体检车作
用， 加大对老区乡镇卫生院
帮扶， 深入开展免费诊疗活
动。

丁 枝

在日常生活中，我部官兵
都爱看《信阳日报》《信阳晚
报》， 通过版面上优秀的文章
和专栏，能够了解到自己“第
二故乡”的事情，了解驻地的
发展。希望报社今后能加大力
度报道基层官兵在军营无私
奉献、建功立业的先进事迹及
随军家属默默奉献的优秀事
迹，歌颂主旋律，弘扬正能量。

鞠英杰

希望《信阳日报》和《信
阳晚报》能够增加军事版面，

加大对国防和部队建设的宣
传力度， 这样不仅能够展示
官兵的风采， 还能融洽军民
关系，增强军民情谊。同时也
希望报社在报道我军建设的
基础上， 能够增加对外军武
器装备以及训练情况的报道
力度， 提高报道宣传的深度
和价值。

李明顶

感谢信阳日报社搭建的
宣传平台，无论是抗震救灾，

还是国际维和活动， 我部活
动都得到了大力宣传并展现
我部官兵的风采， 能够让广
大官兵感受到“第二故乡”的
温暖。 希望今后能加大开展
“家乡媒体进军营” 活动，到
其他兄弟单位报道信阳籍官
兵的先进事迹。 在征兵宣传
阶段， 希望能够加大宣传力
度， 详细介绍入伍的各项优
惠政策， 让优秀的兵源来到
部队。

安二锋

希望能够建立一个信息
共享平台， 我部将加强与报
社的沟通与交流， 把宣传活
动制度化、常态化，在加强驻
地宣传的同时， 能够让我部
官兵感受到“第二故乡”的发
展变化与拥军热情， 让官兵
爱上这座“宜居城市”，更加
彰显军民鱼水深情。

续竟佳

部队打胜仗， 人民是靠
山，地方是后盾！这次座谈会
是一个新的起点， 下一步我
们将加强与信阳日报社的沟
通联系，有好的新闻线索、素
材及时与报社沟通共享。同
时也希望报社加大对国防和
军队建设的宣传力度， 军地
合力搭建更优质的平台，为
实现中国梦、 强军梦提供更
多正能量。

李 迪

信阳日报社对我部参加
驻地植树造林、抗震救灾、经
济建设、捐资助学、扶贫帮困
等双拥共建工作给予了大力
支持， 今年信阳日报社报道
了我部拥政爱民典型“雷锋
二班”， 让官兵深受鼓舞。希
望并欢迎报社记者们今后能
够深入军营， 感受部队火热
生活， 报道在平凡岗位上涌
现出的先进典型， 提升官兵
的荣誉感和自豪感。

曾 德

我们在《信阳日报》《信
阳晚报》 上合作开辟了消防
知识专栏， 为广大市民介绍
消防安全常识，深受欢迎。希
望今后能够加强军属的优秀
事迹宣传， 让默默无闻在战
士背后奉献的家属们也能走
到前台来， 成为战士的贴心
人、知心人，在军民共建中采
取新方式、新手段，将驻军的
好人、好事、好方法展现在广
大读者面前， 这样能够提升
战士入伍后的荣誉感、 使命
感。

� � � �

这是一片红色的热土。

这是一块英雄辈出的土地。

这是一方有着双拥光荣传统的地方。

在刀光剑影、血雨腥风的年代，信阳人民的拥军支前事迹为
后人所传诵；今天，在连续夺得“全国双拥模范城”四连冠的信阳
市，一曲曲感人至深的拥军情歌，一个个发自肺腑的优属故事，一
幕幕难以忘怀的爱民往事，组成了绚丽多彩的双拥画卷，永远定
格在老区军民的心灵深处。

开门纳谏寻良策，问计官兵谋发展。

12

月
11

日下午，信阳日报社军民共建暨新闻宣传工作座谈
会召开，邀请信阳军分区首长、驻信部队分管宣传的有关领导及
负责同志与会，真诚倾听大家对《信阳日报》《信阳晚报》如何提高
办报质量、提升报道水平的意见和建议，以切实改进作风和文风，

更好地让地方报纸走进军营，走进班排，成为广大官兵的心灵鸡
汤。

室外寒气袭人，室内暖意融融。会上，参加会议的驻信部队代
表纷纷畅谈如何利用地方报纸传播国防知识，强化人民群众国防
观念，共同探讨信阳市双拥工作新思路，共叙军民鱼水深情，为实
现中国梦、强军梦传递正能量。

多增加对草根人物的报道， 多报道贴近基层官兵的新闻，地
方报纸要开辟国防专版，真诚邀请地方记者走进军营……两个半
小时的座谈中，与会代表争相发言，场面热烈。

与会人员高度评价多年来《信阳日报》《信阳晚报》积极宣扬
驻信部队在支援地方经济发展、捐资助学、扶贫帮困、执行急难险
重任务等方面涌现出的先进事迹，并对如何提高办报水平，提高
办报质量，提升宣传报道水平，提出了中肯的意见和殷切希望。

2015

年，信阳日报社将在宣传和办报实践中，进一步解放思
想，勇于探索，积极作为，为信阳发展鼓与呼，为军地双拥鼓与呼，

把双拥工作宣传做得更加贴近实际，贴近生活，富有成效，以宣传
报道工作的创新，推动我市双拥工作再上新台阶。

座谈会现场


